



わくわくだより



令和6年度

1月号

社会福祉法人中央福祉会

げんきな森中央保育園

すみれ組

あけましておめでとうございます。つんとした冷たい空気に、ひんやりとした風。ますます冬らしい寒さになってきましたね。4月からこれまでの間に、ぐんぐんとたくましい成長をみせてくれた子どもたち。入園時、お座りやハイハイで遊んでいた子どもたちが、今ではトコトコと笑顔で歩いたり、しぐさや表情、言葉での意思疎通ができるようになりました。たくさん成長を今後も一緒に見守っていきたいと思います。

<今月のねらい>

- ・一人ひとりの健康状態を把握し、体調の変化や感染症に十分気をつけ、健康に過ごせるようにする。
- ・保育者や友だちとかかわりながら、じっくり遊ぶことを楽しむ。
- ・着替えなどの身の回りのことに興味をもち、自ら行おうとする。



登ろうかな～

おいしいー！

最近は給食中にほっぺに手を当て「おいしいー！」と言うのがブームなすみれぐみ。みんな一口食べるごとに「おいしいー！」と言って三人で顔を見合わせケラケラ笑っています。

給食の先生に届いてるといいなあ～



なにをつくるー？

<お願い>

その日の気温をみて戸外遊びの際には、ジャンパー等の上着を着用します。部屋の入り口にかごを用意しています。外遊び用にしてもよい動きやすいものを入れてください(記名を忘れずに)。また、事故防止の為フード付きはさけましょう。

週末持ち帰りか、毎日持ち帰りかはどちらでもよいです。